Estaban en el bosque, el elefante Popi y la rana Filomena, muy animados porque querían hacerle una fiesta sorpresa a la señora jirafa, Encarnación.

Querían invitar a todos los animales del bosque; la paloma Ramona y el búho Melchor, fueron los encargados de avisar a todos los animales del bosque.

Al día siguiente se pusieron a preparar la fiesta, hicieron una gran pastel de chocolate que alcanzaría para todos. Formaron una orquesta y tenían todo preparado.

El oso Pedro fue en busca de Encarnación y toda su familia para darle la gran sorpresa. Cuando llegaron a la fiesta, Encarnación se puso muy feliz; cantaron el cumpleaños feliz y comenzó la celebración, que duró toda una semana.

El último día de fiesta, cuando los animales ya se empezaban a ir, descubrieron que Popi y Filomena habían desaparecido, así que se pusieron a buscarlas por todo el bosque en grupos.

Un grupo se quedó allí vigilando por si venían. Pasó una hora, después otra y otra... pero no aparecieron.

Estuvieron las buscando aproximadamente 10 horas y no parecían. Las buscaron por todo el bosque, pero nada.

De repente, a la rana Filomena se le ocurrió una idea, buscarlas por el pueblo ya que sólo las había buscado por el bosque.

Todos le hicieron caso y las buscaron por el pueblo. Cuando creían que hallar la solución sería imposible...ocurrió algo totalmente inesperado!!!!.

ttttttttt

Estaban preparando otra fiesta! No desaparecieran, sólo estaban preparando otra fiesta. Todo era, simplemente, un pequeño gran montaje.

De pronto, apareció un vampiro y todos quedaron aterrados.

Se escondieron. El vampiro estaba gritando de una forma aterradora enseñando sus grandes colmillos. Este pasó muy rápido por entre todos los invitados pero, por desgracia para él, no tuvo la oportunidad de coger a nadie.

Lo más gracioso fue el vampiro solo era alguien disfrazado...el búho Melchor , que creía que la fiesta era de disfraces.

Vaya manera de darle un giro dramático...

Los invitados se enfadaron mucho por el susto que Melchor les había metido, y poco a poco se fueron a sus casas.

Melchor se puso muy triste y voló hacia el río para estar solo . Allí, acurrucado en sus alas comenzó a llorar...

De repente, oyó un ruido entre los árboles que lo hizo dejar de llorar. Miró a los lados y no vio absolutamente nada, pero una sombra se alzó a su lado . Melchor estaba aterrorizado.

Se giró muy lentamente, y vio que a su lado estaba Encarnación, la jirafa, Filomena, la rana y la elefanta Popi. Se quedó muy aliviado, al ver que no eran monstruos y preguntó:

- ¿Por qué me habéis seguido?
- Porque vimos que te ibas muy triste. -Respondió Filomena- No queríamos que estuvieras solo.
- ¡Gracias, chicas!. Perdón por el susto que os metí antes, pensaba que iba a ser divertido. Mañana le pediré disculpas a todo el mundo, y les prometeré no volver a meter sustos tan grandes.

Cuando ya estaba más tranquilo, se despidieron y quedaron para verse al día siguiente.

A la mañana siguiente, Melchor, sé dirigió al pueblo a pedirle perdón a todo el mundo.

Mientras andaba por el camino, iba preparando su disculpa. Estaba muy nervioso por si alguien no quería perdonarle, sería una pena quedarse sin amigos por una tontería.

Al llegar al pueblo, todos estaban esperándolo porque Encarnación, Filomena y Popi les dijeron que quería disculparse, ya estaba muy arrepentido de lo que había hecho. Todos le perdonaron y Melchor se sintió muy feliz.

Decidieron hacer otra fiesta para olvidarse de la última, esta vez sin sorpresas, ni sustos pero sería una fiesta de disfraces, con baile, merienda y mucha diversión.

Melchor se puso manos a la obra con los preparativos. Estaría muy ocupado durante unos días, la fiesta sería en una semana, y nada podía fallar. Esta vez, no fallaría a sus amigos.

En esta ocasión, Melchor eligió un disfraz gracioso, era de bebé. Se puso un pañal y un chupete. La primera en llegar fue la rana Filomena, que venía disfrazada de mariposa.

Al ver a Melchor no pudo evitar reírse, ¡casi no pudo parar!

La segunda en llegar fue Encarnación, ella se disfrazó de bailarina.

Poco a poco fueron llegando los demás, cuando estuvieron todos, empezaron a merendar.

Todo parecía perfecto pero algo inesperado iba a ocurrir aquella tarde!!

Sin ser invitado se presentó disfrado de... Zombie!!!!

Cuando lo vieron todos se asustaron, pues no sabían quién era....

Era el lobo Gaspar!!!

A él no le gustaban las fiestas, pero aún así quería darle un regalo a Encarnación.

Encarnación lo abrió y era.....

Una caja llena de hojas de su árbol favorito, que hacía mucho tiempo que no comía.

Lo que Encarnación no se esperaba era que...¡las hojas estaban envenenadas! Después de que Encarnación probara unas cuantas le empezó a entrar el sueño y se desmayó. Todos sus amigos se dieron cuenta de por qué se desmayara...

Como el lobo Gaspar ya se fuera empezaron a pensar un plan para derrotarlo y conseguir el antídoto.

El lobo se fue rápidamente porque él tenía el antídoto. Popi se enteró y intento seguirlo pero el lobo fue demasiado rápido apareció la madre del lobo y le regaño, le agarró de la oreja y el lobo estu castigado un mes. La madre del lobo era amiga de Encarnación enton la madre del lobo la curo.

Un koala de Portugal se había perdido se llamaba Alicia y Popi la encontró . Las dos fueron a portugal fue un viaje muy largo vivieron muchas aventuras.

Pero no se acordaba el sitio exacto.

Así que Popi llamó a sus amigos para que la ayudaran a encontrar el hogar de Alicia. Fueron todos menos Melchor, que se quedó a cuidar de Encarnación que aún estaba débil.

Al día siguiente, antes de que se pusieran a buscar el hogar de Alicia le contaron la historia de que el lobo se llevar el antídoto para curar a Encarnación. Al contárselo llevaron a Alicia bosque por bosque pero no encontraron su hogar. Al anochecer, Alicia, rendida, encontró otro bosque. En él había un lobo ¡ Era el lobo Gaspar! Alicia llamó a sus amigos y entre todos lucharon contra el lobo, cuando creían que lo tenían aparecieron muchísimos más lobos, así que huyeron. Pero de repente algo inesperado pasó.

Los lobos los rodearon, no tenían escapatoria, pero, de repente Encarnación apareció. Los lobos no la vieron y !Encarnación tiro a un lobo; Los lobos se asustaron y huyeron. Alicia y los demás fueron a ver a Melchor que estaba solo pero el lobo Gaspar se había vengado: había secuestrado a Melchor. Ellos fueron a salvarlo y se fijaron que Gaspar,había dejado un rastro de huellas hasta su escondrijo.

Entre todos pensaron un plan, para liberar a su amigo. El oso Pedro y Popi se disfrazaron de vendedores, y llamaron a la puerta de la guarida del lobo Gaspar, cuando el lobo abrió, la rana Filomena se coló entre las piernas del lobo, y así consiguió liberar al búho Melchor.

Era ya de noche cuando todavía escapaban de la casa del lobo, estaban un poco perdidos en el bosque y empezó una tormenta espeluznante, para resguardarse solo tenían una opción, que era pasar la noche en la Colina Maldita dentro de su tenebroso castillo encantado.

Allí se fueron todos juntos, la puerta se abrió sola con un ruidoso y tremebundo chirrido, todos pasaron para dentro y la puerta se cerró de golpe.......

Allí estaba Gaspar el lobo que intentó vengarse, Popi escapó por un agujero y fue a la guarida de Gaspar a quitarle el antídoto.

Encarnación agarró a Gaspar y entre todos fueron capaces de abrir la puerta.

Una vez reunidos fuera, buscaron el bosque en el que vivían pero no lo encontraban.

Después de un largo tiempo encontraron el bosque en el que vivían.

Nada más llegar, cada uno se fue a su casa para dormir pero...cuando ya casi se estaban quedando a dormir sonó un ruido muy fuerte !!!!!ERA UN TRUENO!!!!!!!!y la luz se fué,cuando volvió la luz Pedro el oso se dió cuenta de que le faltaba una linterna ,su mochila y los prismáticos,todas las cosas que usaban para buscar al lobo Gaspar.Empezó a buscar por toda la casa y escuchó unos pasos que venían de afuera.Muy despacio y sin hacer ruido se acercó a la ventana por si veía algo,cuál fue su sorpresa cuando vió una sombra que intentaba escapar con todas sus cosas.Salió corriendo y

gritando!!!!!!LADRÓN,LADRÓN!!!!!!!.El ladrón se giró al ver que lo perseguían y !!!!ohhh sorpresa !!!! era el lobo Gaspar ,que acababa de robar las cosas de Pedro para que no lo pudieran encontrar ni a él nin al antídoto

Lo que no sabía el lobo Gaspar es que Pedro el oso siempre guardaba su localizador GPS en su mochila.

Pedro fue a contar lo que había sucedido al resto de animales del bosque, todos estaban hartos de las fechorías del Lobo Gaspar. Pensaron detenidamente un plan.

El plan consistía en organizar otra fiesta, una gran fiesta de disfraces quizás la mejor de todas, el lobo Gaspar no podría resistirse.

Para descubrir al lobo Gaspar todos llevarían una pulsera roja. La fiesta comenzó y en poco tiempo se llenó de animales con sus disfraces, el búho Melchor sería el encargado de encontrar al que no llevara la pulsera roja, a él le era muy fácil gracias a su buena vista.

Por fin el búho Melchor ve un disfraz que no lleva pulsera roja, y avisa a Pedro el oso y filomena la rana.

Estos sabiendo que el lobo Gaspar está en la fiesta siguen la señal de GPS de Pedro y en lo más profundo del bosque encuentran una gran gruta.